

Stuttgart

Stabsstelle Klimaschutz eingerichtet

[04.12.2020] Eine neue Stabsstelle koordiniert und steuert das mit 200 Millionen Euro ausgestattete Aktionsprogramm Klimaschutz der Stadt Stuttgart. Die Leitung hat Jan Kohlmeyer übernommen.

Die baden-württembergische Landeshauptstadt Stuttgart hat eine neue Stabsstelle eingerichtet, die das vom Gemeinderat im Dezember 2019 beschlossene und mit 200 Millionen Euro ausgestattete Aktionsprogramm Klimaschutz koordiniert und steuert. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, hat Jan Kohlmeyer die Leitung übernommen. Der Diplom-Physiker war als Mitglied der Geschäftsleitung bei verschiedenen Energieversorgern tätig, unter anderem bei den Stadtwerken Böblingen sowie den Stadtwerken Pulheim. Kohlmeyer erklärt: „Ich habe mit Begeisterung die Energie- und Verkehrswende in den Unternehmen unterstützt. Jetzt freue ich mich darauf, für die Stadt Stuttgart den Weg in Richtung Klimaneutralität zu organisieren.“

Laut Stadtverwaltung ist die Stabsstelle mit einem gut gefüllten Innovationsfonds ausgestattet: Zehn Millionen Euro sollen bis zum Jahr 2023 für Innovationen in der Energiewende und im Klimaschutz vergeben werden. Auch die Kommunikation rund um das Aktionsprogramm Klimaschutz ist in der neuen Stabsstelle verortet. Dafür steht eine weitere Million Euro für Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit und Werbung zur Verfügung.

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, Stuttgart